

MARRUECOS

9 días.

Opera mínimo 2 pasajeros
Cupos limitados

Visitando:

Marrakech (3) o Casablanca, Rabat (1), Tánger (2), Volubilis, Meknes, Fez.(2)

Fechas de inicio en Marrakech

Salidas: Todos los Miércoles



Régimen. Media pensión.

Con este programa conocerás las **ciudades Imperiales de Marrakech, Rabat, Fez y Meknes**, pero además este tour te permite viajar con tranquilidad, por lo más destacado del país, su **historia, cultura y tradición**. Marrakech, la ciudad ocre y por excelencia **con su plaza Djmaa El fna**. La elegante **Rabat o la cosmopolita Tánger**, las ruinas romanas de **Volubilis**, visitaras **Meknes** y la impresionante **medina de Fez**, la ciudad religiosa y artesana y regresaras por **Casablanca y su Gran Mezquita**, ciudad cosmopolita y de negocios. Un recorrido fabuloso para viajar solo, en pareja o en familia

ITINERARIO

DIA 1. LLEGADA A MARRAKECH O CASABLANCA

Bienvenidos a Marruecos, el país de los contrastes. Ya sea su llegada a Marrakech o Casablanca, tendrá asistencia y traslado al hotel. Las llegadas fuera de programación podrían incurrir en gastos adicionales por traslado privado. Cena y alojamiento en el hotel.

DIA 2. MARRAKECH

Después del desayuno visita de Marrakech, otra de las importantes ciudades imperiales. La visita comienza desde la Mezquita Koutouia, antiguamente usada como librería, es el símbolo de la ciudad. Continuaremos hacia el suntuoso Palacio de la Bahía, construido en el XIX por centenares de artesanos de Fez. Continuación desde el barrio judío o Mellah a través de la plaza de la kissaría hasta la plaza Djmaa El Fna, museo viviente y patrimonio cultural inmaterial de la Humanidad, donde narradores de cuentos, encantadores de serpientes, malabaristas, bailarines y más, constituyen una autentica corte de los milagros.

Continuamos a través del zoco y sus callejuelas repletas de negocios, talleres y terrazas para conocer los gremios de artesanos de carpinteros, afiladores y una farmacia bereber de remedios y productos naturales en su mayoría procedentes del argán y derivados. De regreso a la plaza tiempo libre antes del

almuerzo en un restaurante típico. Por la tarde recomendamos realizar actividades extras para completar la experiencia en esta ciudad única. Cena libre y alojamiento en el hotel.

DIA 3. MARRAKECH – RABAT (320 KM)

Después del desayuno saldremos hacia la capital administrativa del país, otra de las ciudades imperiales y residencia oficial de la familia real. Rabat es una importante y linda ciudad que transmite tranquilidad y elegancia. Realizaremos un almuerzo libre en ruta. A la llegada visitaremos sus puntos claves como la Tour Hassan, mezquita inacabada que se levanta dominando la explanada con más de 200 columnas y el Mausoleo de Mohamed V, construido en recuerdo del sultán que consiguió la independencia del país y en los que la guardia real, en vistoso traje de gala, custodian a caballo la entrada el monumento. Reparto de habitaciones y tarde libre para pasear por la medina, Kasbah de Oudayas y su paseo marítimo a orillas del río Bouregreg. Cena y **alojamiento** en el hotel.

DIA 4. RABAT – TÁNGER (250 KM)

Después del desayuno salida rumbo a Tánger. A la llegada check-in en el hotel y tour panorámico guiado para conocer alrededores de Tánger, Grutas de Hércules (entradas 6€/pax no incluidas) y Cabo Espartel. Resto de la tarde libre, cena y **alojamiento** en el hotel.

DIA 5. TÁNGER

Desayuno y día libre. Recomendamos visitar Chaouen, conocido como el poblado azul. Sin duda uno de los lugares más bonitos del país. Sus callejuelas encaladas de azul y su vida aldeana y gente de montaña la hacen única. ¡No te la pierdas! Por la tarde regreso a Tánger para la cena y **alojamiento** en el hotel.

DIA 6. TÁNGER - VOLUBILIS - MEKNES - FEZ (350 KM)

Desayuno y salida, a través del Medio Atlas, hacia Fez. Primera parada en Volubilis para visitar sus ruinas romanas, la vía principal Decumanus Máximos, que se inicia en la puerta de Tánger y termina en el arco del Triunfo de Caracalla del 217 d.C. Está pavimentada y rodeada de casas amplias y decoradas. Parada para el almuerzo libre en ruta y continuación a Meknes, una de las ciudades Imperiales que llegó a ser capital de Marruecos bajo el reinado de Moulay Ismail. Recorreremos su medina, su plaza El-Hedim y su famosa puerta de Bab Al Mansour, probablemente la más bella de Marruecos. Por la tarde llegada a Fez para el reparto de habitaciones y la cena. **Alojamiento**.

DIA 7. FEZ

Desayuno y visita de la primera de las ciudades imperiales. Fez es la capital intelectual y religiosa de Marruecos. Comenzaremos con un recorrido panorámico desde el hotel para conocer el palacio real y sus 7 puertas o Dar Al-Makhzen de camino al fascinante mundo de la medina de Fez El Bali, la más antigua y extensa de Marruecos patrimonio de la Humanidad por la UNESCO con 785 mezquitas y más de 2.000 plazas, calles y callejuelas que suponen un laberíntico regreso en el tiempo.

Desde Bab Boujloud hasta la plaza Es-Seffarine realizaremos un viaje a través de los siglos comenzando en el siglo IX hasta el XIX, a lo largo del paseo conoceremos cómo se estructuran estas callejuelas, las diferentes construcciones que componen los muros de la medina, además de sus gremios de artesanos y barrios como el de los curtidores de pieles o costureros para ver sus antiguas formas de trabajo. Conoceremos una Medersa y finalizamos al son del martillo de los alfareros trabajando el cobre tal como lo hacían hace cientos de años. Almuerzo en un restaurante típico y tarde libre.

Recomendamos realizar una excursión opcional para recorrer la medina y conocer el tour de la artesanía y alfombras para aquellos interesados en comprar. Cena libre y **alojamiento** en el hotel.

Día 8 FEZ – CASABLANCA – MARRAKECH (545 KM)

Desayuno y salida a Marrakech. La jornada de hoy se presenta tranquila. Primera parada en Casablanca, la capital económica del país, para realizar el almuerzo libre a lo largo de su famosa Corniche y disfrutar de algo de tiempo para conocer la Gran Mezquita Hassan II (visita interior opcional), en cuya construcción trabajaron más de 3.000 artesanos. Aquellos viajeros que tengan su vuelo de salida desde Casablanca tendrán su traslado al hotel. Mientras que el resto continuará a Marrakech para finalizar el tour. Cena y **alojamiento** en su hotel.

Día 9 SALIDA DE CASABLANCA O MARRAKECH

Desayuno y tiempo libre hasta la hora de su traslado de salida al aeropuerto.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

Precios estimados por persona: Euros

TOUR (9 DIAS) Marrakech- Marrakech	DOBLE/ TRIPLE	SUPLEMENTO HABITACIÓN SENCILLA	SUPLEMENTO TEMPORADA ALTA.
	Euros 1.105,00	Euros 460,00	Euros 157,00

Temporada Alta: Durante los meses de marzo, abril, mayo, octubre, Navidad y Fin de año.

OPCIONALES Desde 85 euros aprox. por persona.

- Visita Chaoven con guía local
- Visita Tetuán con guía local.
- Cena espectáculo en Fez
- Visita al Valle de Ourika con almuerzo
- Hammam con masaje 1:45 hrs minutos
- Tour al Palmeral de Marrakech con camellos
- Tour en calesas al atardecer
- Cena espectáculo la fantasía con bebidas incluidas.

HOTELES PREVISTOS O similares 3* 4*

CIUDAD	HOTEL
MARRAKECH	Hotel Almas
RABAT	Hotel Rihab 4*
TÁNGER	Hotel Hilton Garden Inn

WWW.MULTITRAVEL.COM.CO

Calle 74 Nro. 15 – 80 Oficina 1 – 519

 (601)5224376

 3506137311

Bogotá - Colombia

SERVICIOS INCLUIDOS

- Traslados de entrada y salida.
- Alojamiento en régimen de media pensión excepto el último día.
- Transporte turístico durante todo el recorrido
- Guía acompañante (a partir de 7 personas).
- Visitas mencionadas en el programa con guías locales.
- Entradas a monumentos.
- Tarjeta de asistencia en viaje básica para menores de 75 años.
- Fee bancario

SERVICIOS NO INCLUIDOS

- Tiquetes Internacionales y/o domésticos.
- Comidas no mencionadas
- Todo tipo de bebidas
- Opcionales
- Propinas a guías, malleteros y conductores.
- Billetes de cámara/video en monumentos.
- Gastos de índole personal. (lavandería, llamadas etc)
- En general ningún otro servicio fuera de los mencionados

Política de cancelaciones de reserva:

• 40 - 30 días antes de la salida: 60% gastos de cancelación

• 29 - 15 días antes de la salida: 85% gastos de cancelación

• 15 días antes de la salida: 100% gastos de cancelación

* El intercambio de nombres o fechas estarán sujetas a revisión por parte del operador, sobre todo en fechas con overbooking, pudiéndose aplicar gastos de cancelación.

CLÁUSULA DE RESPONSABILIDAD

Multitravel no se hace responsable de retrasos, accidentes, huelgas, asonadas, guerras, terremotos, daños físicos y pérdidas de objetos personales u otros incidentes. Los daños producidos por la conducta del viajero deben ser compensados por él en destino.

"En desarrollo a lo dispuesto en el artículo 17 de la Ley 679 de 2001, se advierte al turista que la explotación y el abuso sexual a menores de edad en el país son sancionados penal y administrativamente, conforme a las leyes vigentes". Es política de **MULTITRAVEL LTDA** cumplir con los requerimientos ambientales, socioculturales y económicos derivados de sus actividades y servicios como agencia de viajes mayorista, que se hayan identificado, sean propios o de sus proveedores y sobre los cuales tenga influencia.

Estamos comprometidos a promover el cuidado del medio ambiente, la defensa del patrimonio cultural de sus destinos y de promover las manifestaciones socioculturales de las regiones en donde opera, así como prevenir la explotación o el comercio sexual con menores de edad, relacionado con la actividad turística.

En relación, cumplimiento e implementación de la *Norma Técnica para el Turismo Sostenible*, así como el óptimo desarrollo de la misma durante la operación turística en nuestros destinos.

[HTTPS://WWW.MULTITRAVEL.COM.CO/CONDICIONES-GENERALES](https://www.multitravel.com.co/condiciones-generales)

Cordial saludo,